

学校教育目標
 集団の中で自らを律し
 目標の実現に向け努力し
 自らを高めようとする姿勢の育成

塚口中だより

〒661-0003 尼崎市富松町4丁目3番1号 (Tel)06-6421-0620 <http://www.ama-net.ed.jp/school/J15/index.html>



第66回体育大会



6月1日(土)、第66回体育大会が行われました。朝7時過ぎに登校し準備をしてくれた係生徒や部活動生徒の支えもあり、運動場は最後の準備も整いました。ありがとうございました。

梅雨入り宣言があり心配していた天候でしたが、梅雨の晴れ間に支えられ、天気を味方につけた大会となりました。吹奏楽部のファンファーレが流れ、予定通り体育大会がスタートしました。多数のご来賓、保護者、地域の方々が来校していただいたことで、入場行進から会場全体が良い緊張感に包まれたようです。

競争種目を中心ですから、勝ち負け・順位があります。「気持ちの良い勝ち方・気持ちの良い負け方にこだわってほしい。それは結果がどうあろうと、最後まで力を抜かず全力で取り組む。この気持ちを忘れずに競技しよう」と、開会のあいさつで話をしました。

生徒会執行部が手作りで掲げてくれた「躍動」の旗。入場門での集合、行進、各競技や演技で見てくれた姿は、まさに躍動感あふれるもので、生き生きとした様子が観客に伝わっていききました。特に多くの人たちが感激したのは、「校歌斉唱」でした。自分たちの校歌を大きな声で、堂々と歌う姿に来賓席や敬老席の方々も感心されていました。

学年種目の「大縄とび」をはじめそれぞれの競走競技で最後まであきらめない頑張りを見せてくれたことはもちろんですが、2、3年生の学年演技は緊張感・きびきびした動作・声、その一つ一つの動きから、家族・来賓・地域の方々には集団演技の力強さや美しさを感じ、感動を持ち帰ってもらえたのではないのでしょうか。

今回の体育大会でたくさんの成果を残すことができました。この行事で得た力をこれからの行事はもとより、普段の生活の中でも活かし、学級や学年の生活・学習集団としての力をさらに高め、充実した学校生活を送ることを期待しています。



「Puff」校歌 大きな声で堂々と

体育大会本番に向けて、学年練習や全体練習が繰り返される中……1年6組の音楽の授業を訪問しました。

男子も女子も大きな口を開け、力強い合唱を聴かせてくれました。指導している藤田先生は「このクラスもよく声が出ていますが、もっと大きな声で歌うクラスもありますよ。」と言われていました。体育大会などの行事で披露するだけでなく、日々の授業でも全力で歌う姿を頼もしく感じました。

2学期の合唱コンクールまでに、各クラスの合唱がどれくらい上達しているのか、とても楽しみです。1年6組、元気いっぱいの合唱でした。



お知らせ

●携帯メール配信への登録をお願いします

すでに各家庭には携帯メール配信のお願い文書と共に、登録方法の説明プリントを配布し、登録をしていただいています。現在登録者数(6月2日現在)は、411名です。緊急連絡が機能するために、是非ご協力をお願い致します。



また、登録方法の説明プリントは、本校のホームページにもアップしていますので、ご覧下さい。

●夏の大会に向けて……

体育大会が終わり、いよいよ各クラブは夏の大会に向けて本格的な練習が開始されます。部活動の時間は19時完全下校となっていますが、大会直前になると30分の延長が認められます。部員の生徒のみなさんは、活動終了後急いで帰宅するよう心がけて下さい。